

## **In 28 Jahren Versicherungsvertrieb habe ich folgendes gelernt:**

„Wie gerne wir alle viel Geld ausgeben um unsere Gesundheit zu schädigen und wie knauserig wir werden, wenn wir etwas in dieselbige investieren sollen.“

**Aber wie Don Quijote suche ich weiterhin Menschen, denen die eigene und die Gesundheit der Familie wichtig ist und die verstanden haben, das ohne Gesundheit alles andere einen feuchten Kehrrecht wert ist...**

Daher habe ich mich als Versicherungsmakler auf die Beratung der finanziellen Absicherung der Gesundheit und der Altersvorsorge meiner Kunden spezialisiert.

Wenn Ihnen dieses Thema wichtig ist, freue ich mich über ein Gespräch mit Ihnen !!!

(Und wenn Sie mögen, finden Sie in meiner Homepage noch 4 Themen, die mir darüber hinaus am Herzen liegen)